

**Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, con relación a los desastres naturales ocurridos en los últimos días en la Entidad.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar García, hasta por un tiempo de diez minutos.

**El diputado Ociel Hugar García Trujillo:**

Muchas gracias, presidenta.

Compañeras, compañeros diputados.

Quiero intervenir en este tema que yo creo que va a dar mucha tela de donde cortar, pero yo quiero hacerlo para hacer algunas precisiones que creo que van a venir para bien en este tiempo tan obscuro para el

municipio de Acapulco y de las Costas de Guerrero.

Y lo he dicho con mucha claridad donde he tenido la oportunidad de verter mi opinión compañeros, no nada más es Acapulco, si bien es cierto Acapulco sufrió el estrago más complicado pero hay muchas partes de la Costa en este caso de la Costa Chica, de la Costa Grande que habría que hacer un llamado y yo podría decir que pudiéramos nosotros como diputados si no lo hace el gobierno federal a través de esos recursos que etiquetó que lo hagamos desde el gobierno del Estado para focalizar, focalizar las personas que tuvieron pérdidas, ejemplo en mi municipio en

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 7 Noviembre 2023

las comunidades del Pico del Monte, los palaperos, en el caso del Llano de la Barra, en el caso de la Boca del Río y del Médano, hay gente que se les cayó sus enramadas que prestan los servicios turísticos y esa gente pues también les cuesta y no tiene recursos.

Entonces parte de ese recurso los 30 o 60 mil pesos que el gobierno considera que con eso ataca pues al menos que se les haga llegar a esa gente que sufrió estragos lo que decía la compañera Elzy, donde hay otros municipios que sufrieron esos daños focalizarlos y eso lo tendría que hacer directamente ya, porque si bien es cierto de un plumazo se borró los otros 45 municipios pero esos municipios tienen que incorporarlos el gobierno del Estado para focalizarlos y atenderlos, eso sería una de las cosas que nos debiera de unir a nosotros como Congreso del Estado para que ninguno se quede sin la atención y que haya sufrido este siniestro.

La segunda parte, yo observo que en estos momentos no debiera cobrarse la autopista, si bien es cierto, no se está cobrando, pero no se está cobrando la de Paso Morelos para acá, pero la de Cuernavaca la están cobrando y están cobrando la de Tlalpan, pues entonces cómo va a llegar el turismo, el turismo no crean que viene de dónde, ¿de los rinconcitos de Guerrero? viene del D.F.

Entonces nos ayudaría bastante que en este momento se abriera, pero toda la autopista que buscaran un mecanismo para que pues la gente que viniera a Acapulco o a las costas pues no se les cobrara la autopista, pero en esas dos paradas que yo les estoy mencionando porque entonces no es como se dicen los medios, la autopista está abierta, no es cierto, la única es a partir de Paso Morelos para acá pero la de Tlalpan y la de Cuernavaca la siguen cobrando.

Entonces en eso hay que poner mucha atención compañeros y no se trata de confundir miren, yo creo que

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 7 Noviembre 2023

todos los diputados unos pocos otros más, hemos hecho algo por mínimo en Acapulco por máximo, pero lo importante compañeros también es hacer algo, el gobierno federal hizo una directriz que creemos que creemos que no es lo más justo, por qué no es lo más justo, estamos diseñados fíjense que a mí me ha dado una rabia muchas veces que las bancadas a veces hacemos lo que nos manda nuestro Ejecutivo, el Congreso de la Unión no le quita ni una coma al presupuesto y pasa, el gobierno del Estado, el Congreso tal y no le quita ni una coma y pasa, así no debería de manejarse esto y menos ante esta necesidad.

Hoy requiere Guerrero que pongamos atención aún sea en esa mínima parte, nos queda el último año compañeros diputados y el llamado es para que en este año hagamos algo a favor de esas personas que están sufriendo para que logremos el objetivo y yo digo que el llamado que le hicieron ahí al compañero Bernardo, tampoco pues se trata de confundir.

Pues yo soy me sentí aludido, pues yo soy perredista y de cera y nacido, creado sin chapulinear, ¿me explico? entonces, pues donde están, pues yo aquí estoy, los demás pues los estoy viendo ahí están.

Es cuanto.